



**4 GEMEINDEN
EINE ZUKUNFT!**



Einladung zur 2. Bevölkerungsinformation der Surbtaler Gemeinden

Geschätzte Surbtalerinnen und Surbtaler

Über 120 Menschen arbeiten seit sechs Monaten am Projekt Kompass Surbtal. In acht Arbeitsgruppen wurde der Projektauftrag bearbeitet. Es ist nun an der Zeit, vor den Sommerferien, erste Resultate aus den Arbeitsgruppen zu präsentieren. Die Resultate zeigen eine Richtung auf oder erste Ideen, wie auch Stolpersteine, die man entdeckt hat. Ziel des Anlasses ist es, Ihnen einen ersten Überblick zu verschaffen, wie man im Projekt vorankommt.

Die Arbeitsgruppe Finanzen kann nicht präsentiert werden, da noch keine Grundlagen vorhanden sind. Die Resultate der Arbeitsgruppen müssen zuerst vorliegen.

Terminreservation: Samstag, 15. Juni 2024, 9 – 12 Uhr

Programm:

-  Begrüssung und Statusbericht durch Ralf Werder, Präsident Leitungsausschuss
-  Kurzpräsentation der ersten Arbeitsgruppenresultate mit anschliessender Fragerunde moderiert durch Peter Weber
-  Zusammenfassung
-  Grussbotschaft und Einschätzung des Landstatthalters Dieter Egli, Vorsteher Departement Volkswirtschaft und Inneres (DVI)
-  Schlusswort durch Ralf Werder, Präsident Leitungsausschuss
-  Apéro



4 GEMEINDEN EINE ZUKUNFT!



KOMPASS SURBTAL

Anmeldung

Bitte beachten Sie, dass Sie sich für die Teilnahme an der Bevölkerungsinformation aufgrund der organisatorischen Anforderungen anmelden müssen. Dies ermöglicht es uns, eine reibungslose Durchführung sicherzustellen. Sie sind herzlich eingeladen, sich bis am **26. Mai 2024** mittels des unterstehenden QR-Codes oder direkt auf <https://www.surbtal.ch/bevoelkerungsumfrage> anzumelden.



SCAN ME!

Shuttledienst

Aufgrund der nicht passenden ÖV-Verbindungen wird von Schneisingen – Lengnau bis nach Endingen ein Shuttledienst organisiert. Die Einwohner/innen von Tegerfelden und Unterendingen bitten wir die öffentlichen Verkehrsmittel zu benutzen.

Haben Sie Interesse an diesem wegweisenden Projekt? Dann kommen Sie vorbei! Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen. Sollten Sie Fragen haben, können Sie sich jederzeit an ein Mitglied des Leitungsausschusses wenden.

Leitungsausschuss Projekt Kompass Surbtal

